

WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB



VOL.15 No.7 TOTAL 614 2012年8月27日 第632回例会

Weekly Report

会長/掛下 吉三 会報委員/岡本 嘉之
副会長/松本 良二 小形みちる
幹事/井上 晴喜

【例会日】 毎週 月曜日 12:30~13:30

【例会場】 和歌山市湊通り丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国

【事務局】 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル2階 (〒640-8249)

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435-3472

E-mail : wa-az-rc@naxnet.or.jp



2012-13年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕を通じて平和を」

Peace Through Service

RI会長 田中 作次

2012-13年度
アゼリアロータリーのテーマ
『みんなで繋ごう15周年』

≪ 本日の例会 8月27日(月) ≫

▼第632回例会

☆クラブフォーラム

「会員増強について」 会員増強委員会

≪ 次回の例会 9月3日(月) ≫

▼第633回例会

移動例会 場所：和歌山県書道資料館

☆誕生会

☆内部卓話「お墓ってなあにⅡ」井上晴喜会員

≪ 前回の例会記録 8月20日(月) ≫

▼第631回例会

○ロータリーソング それでこそロータリー

○ゲスト紹介 キリンビールマーケティング(株)
和歌山支社 支社長 伊村正明様

○ビジター紹介

○出席報告 会員数 32名

本日の出席 8月20日 26/32名 81.25%

前々回修正出席 7月30日 27/32名 84.37%

ミーキャップ 1名

< 四つのテスト >

言行はこれに照らしてから

I. 真実かどうか III. 好意と友情を深めるか

II. みんなに公平か IV. みんなのためになるかどうか

会長報告：掛下 吉三



先ず今日は、嬉しい報告として、先日例会見学に来られました八木由貴子様の入会が決まり、来週の例会よりご出席いただけるよう

です。さて、相も変わらず全国各地で大雨水害のニュースが多いですが、皆様お盆休みは如何過ぎたでしょうか？ 私はゴルフ2回と夫婦喧嘩を1回して、反省の日々を送りました。

そして暦の上では早くも立秋ですが、まだまだ残暑厳しい折、くれぐれも体調管理に気をつけて頂きたいと思います。以上です。

幹事報告：井上 晴喜



ハイライトよねやま8月号と、米山梅吉記念館秋季例祭のご案内並びに会報誌が届いておりますので回覧致します。

そして北中ガバナーより、公式訪問のお礼状が届いておりますのでこちらも併せてお目通し下さい。

続きまして、先週幹事報告にてご連絡しておりました、例会場のアバローム紀の国が休館日のため、9月3日(月)は移動例会となり、貴志会員の書道資料館をお借りして例会を行います。ご案内をボックスにてお配りしております。

お弁当の手配の都合上、来週月曜日までに出欠のお返事を、事務局までよろしくお願い致します。

幹事報告は以上です。

委員会報告

◎社会奉仕委員会

小門 篤子会員

「地区・クラブ社会奉仕委員長会議に参加して」



8月19日(日)13:00~16:00 ルミエール華月殿に於いて、地区の社会奉仕委員長、坂東剛さん(高石RC)から、「社会奉仕につ

いて」という事で30分近く話があり、各クラブの社会奉仕委員会の活動の助言や、支援、講師の派遣、情報の提供等をしますので、地区に声をかけて欲しい。又、識字率向上運動、献血推進活動、ストップ・エイズ運動、薬物乱用防止運動等への協力をお願いがありました。

地域の人達の関心を得るような社会奉仕活動を行い、うまく広報すれば会員増強にもつながるので、今、地域で何が求められているか、何が必要なのか、ニーズを調査し綿密な計画を立てて、会員の理解と協力を得、地域の為になる社会奉仕をして欲しい。と、というような内容でした。休憩を挟んで、A-Hの8テーブルで自クラブが取り組んでいる(過去に取り組んだ)奉仕活動のディスカッションがありました。私のテーブルでは、那智勝浦RCの方がおられた関係か、防災に関する話が多かったです。以上。

◎ゴルフ同好会

貴志 孝生会員



ゴルフ同好会より、2点ご連絡をさせていただきます。まず、先だっのゴルフ同好会積立金についてのアンケートで、7名のメンバー

の方の賛同がありました。7名の方につきまして、8月から積立を開始したいと思います。よろしくお願い致します。

次に、10月3日(水)の和歌山カントリーでの市民ゴルフ大会参加の案内がきております。詳しくは、後日ファックスをさせていただきますが、今月中に参加不参加を取りまとめたいと思います。参加できる方は申し出てください。よろしくお願い致します。

外部卓話

◎卓話者紹介

松本 博会員



今年の3月に宮城県から、和歌山へ赴任されてるということですが、実に気さくな方でお付き合いの幅も広く、楽しくご一緒させてい

ただいております。今日は、東日本大震災で被害に遭った仙台工場の復興までを、お話下さるとのことです。どうぞよろしくお願い致します。



◎「東日本大震災からの復興 —キリンビール(株) 仙台工場—」

キリンビールマーケティング(株)和歌山支社

支社長 伊村 正明様(城南RC)



本日は卓話の機会を頂きありがとうございます。

昨年3月11日に起こった東日本大震災における弊社仙台工場の復興に至るまで

の軌跡を話させていただきます。

私は今年の3月29日に宮城県から和歌山に異動してきました。昨年3月11日2:46に起こった地震と仙台駅近隣で車中信号待ちをしている時に遭遇したのですが、そこから十数キロ離れた弊社仙台工場に約一時間後に襲った津波は約7.5mの高さでした。仙台工場は仙台塩釜港に隣接しています。周

辺の工場や建造物は軒並みこの津波の被害に合いました。当時の津波が押し寄せる状況を屋上に避難していた社員が携帯動画で撮影しているのです。まずはこちらをご覧ください。

津波は地震後約一時間後に襲ってきました。元々、津波対策で水面から5m上げて建設され地元の津波避難場所に指定されている工場でしたので近隣の住民を合わせて481名が屋上で津波被害から逃れることが出来ました。直接の人的被害が無かったことが不幸中の幸いです。

さて、この仙台工場が所在している地域は仙台市宮城野区という所です。

仙台工場は麒麟ビールの9工場中、主力品の製造のみならず、物流機能も受け持つ東北と新潟エリアをカバーする基幹工場です。

ここ和歌山は三田にある神戸工場がカバーしていますが、東北と言う広範囲のエリアをカバーする工場が機能停止になったことは日本全体の需給に大変大きな影響を与えました。

ほしい商品が思うように手に入らないご不便をおかけしたことをこの場を借りて陳謝させていただきます。

仙台工場は1923年に創業し、関東大震災の時には横浜工場の機能をバックアップした経緯があり今回は逆に横浜工場に助けてもらうことになりました。震災の年はちょうど88年目の人間で言うなら米寿の歳に当たる歳で何か因縁めいたものを感じます。被害の状況と復旧から復興に至る経緯を合わせてスライドとビデオでご紹介します。

早期に復興に至ったポイントはなんと言っても当時の松沢社長のスピーディーな意思決定とそれを実行に移した工場長始め従業員の熱意だと思います。

この地でどこよりも早く工場を復興させると決断し、発表したことが我々東北に関する社員のみならず全世界の従業員の意識に火をつけました。

今でも東北は復興に向けた多くの絆と強い意思を持

って頑張っています。利己より利他という観念が多くの人に芽生えました。

まだまだ、復旧に至らない地域も沢山ありますが、麒麟グループは「復興支援、麒麟絆プロジェクト」と称して3年間で60億円の費用を計上し、日本の皆様を笑顔でつなぐプロジェクトを展開しています。

皆様とも何処かで絆が生まれるかも知れません。その際はよろしく願いいたします。

最後にご提言として、今回の震災の記憶を風化させず、いざとなったときに準備をしておくことが重要だと思います。

震災について家族で話すとか、避難地区を実際に歩いたり、非難用具を常に準備しておくとか、出来ることを皆さんで実践してみてください。

素晴らしい人間性と風光明媚な自然そして豊かな恵みを守る為にもここ和歌山に住む我々はいつ来るかわからない天災に備えておく必要があると思います。本日はご静聴ありがとうございました。



SAA報告 [3つの箱]



*ニコニコ箱

掛下 吉三会員

今年は夏のオリンピックがあり、スポーツ月間ですが、今はアメリカゴルフ女子ツアーで宮里美香さんが念願の初優勝をしました。オメデトン。

後和 信英会員

キリンビールマーケティング(株)和歌山支社、支社長
伊村様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

貴志 孝生会員

娘が結婚しました。

松本 博会員

伊村さんようこそお越し下さいました。卓話よろしくお願ひします。

澤本 栄子会員

熱中症予防の水分補給に心得え、山の彼方に空、遠くの句詩を信じ頑張り抜きたいと思っています。

吉岡 恵美会員

楽しい盆休みが終わりました。阿波踊り、同窓会、親戚の人達との交わり……。リフレッシュして又、1年頑張ります。

キリンビールマーケティング(株)和歌山支社

支社長 伊村正明様 (城南RC)

今日は卓話宜しくお願ひ致します。キリンフリーお気遣いありがとうございます。

本日合計額 16,000円 今年度累計額 292,770円

*ロータリー財団

後和 信英会員 澤本 栄子会員

本日合計額 5,000円

*米山奨学

後和 信英会員 澤本 栄子会員

本日合計額 4,000円

●市内ロータリークラブ 例会情報

クラブ名	日時	内容
和歌山北	8月27日(月)	クラブフォーラム「第1回I.D.M.発表」各班リーダーR情報・規定委員会
和歌山	8月28日(火)	「ガバナー公式訪問」北中登一ガバナー
和歌山東南	8月29日(水) 12:00~食事	外部卓話「摂氏零下47℃の世界」藤吉修忠様(元ミノルタ英国法人代表取締役社長)



クラブ名	日時	内容
和歌山西	8月29日(水)	高橋ガバナー補佐をお招きして~クラブ協議会~ 中筋正浩会長、利光慎二幹事
和歌山東	8月30日(木)	北中 登一 ガバナー公式訪問
和歌山城南	8月30日(木)	リラックス例会
和歌山南	8月31日(金)	第1回I.D.M.発表
和歌山中	8月31日(金)	月間フォーラム 卓話：広島・長崎の原爆について 核戦争を防止する和歌山県 医師の会 事務局長 柏木政信様



国際ロータリー第2640地区

北中ガバナーからのお礼状

冠省 聖霊を彼岸に送るとともに、人々の無病息を祈る盂蘭盆会の行事も無事終わり、再び日常の生活が戻って参りました。

さて、8月6日の貴クラブ訪問に際しましては、会長、幹事を始め、クラブの皆様方総出でお出迎え戴き、有り難う御座いました。心からお礼申し上げます。掛下会長、井上幹事との話し合いでは、何かとご指導いただき、とても有意義であったと感謝しております。地区をあずかる私として、とても力強く感じた次第であります。

ロータリーの流れは年々変わり、段々と基本理念から離れて行く傾向があります。

そんな意味もあり、今年度の地区の方針を『原点に帰ろう』としました。もう一度原点に戻り、何が大事か、何が求められているのか、見直す必要があります。より明るく、楽しい社会にするためにも、皆様方のお力が、ぜひ必要なのです。皆様方の活躍を期待しております。

残暑厳しい毎日ですが、会長をはじめ会員の皆様方には、どうぞご自愛ください。有り難う御座いました。

百拝